
                                                                                                                        

 
 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Uwe Richrath      FDP-Ratsgruppe 
Friedrich-Ebert-Platz 1           
51373 Leverkusen            
           13.12.18 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 
 
Bitte setzen Sie folgenden Prüf-Antrag auf die Tagesordnungen der zuständigen Gremien und des 
Rates: 
 
 
Die Stadtverwaltung prüft die Möglichkeiten der Errichtung einer neuen Skateranlage in 
Leverkusen. 
Dafür soll ein geeigneter Standort gesucht werden und die Finanzierbarkeit mit Hilfe von 
Landesmitteln  aus dem Förderprogramm Investitionspakt Soziale Integration im Quartier 2019 
geprüft werden. 
 
 
Begründung: 
 
In Leverkusen fehlen seit Jahren Freizeitangebote und Treffpunkte für Jugendliche. Die in der 
Zwischenzeit ziemlich heruntergekommene Skateranlage unter der Stelze wird voraussichtlich 
wegen des Autobahnausbaus wegfallen. Um den Jugendlichen rechtzeitig einen neuen  Treffpunkt 
zu bieten, sollte schon jetzt nach Alternativstandorten und Finanzierungsmöglichkeiten gesucht 
werden. 
 
  
Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens       
FDP-Ratsgruppensprecherin          
       
 
 
 


